Rapport de la sortie de jour du 29 juin 2024



Par un temps enfin ensoleillé et chaud, cette fois-ci 9 V8s, 1TF et 1C-Roadster avec leurs 16 participants se sont rencontrées à Nürensdorf pour la traditionnelle sortie annuelle du *SWISSMGV8/IG* dans le garage privé de Victor. En guise de bienvenue, il y avait du café, du thé, des croissants et une flûte!

Après la visite obligatoire sous les capots et le briefing de la journée, nous avons fait une courte promenade jusqu'au *musée local voisin Nüeri* où nous avons été attendus pour une courte visite guidée par les deux sympathiques guides du musée, Myrta Märki et Franz Imhof.

À 11h00, c'était *le « démarrage des moteurs »* pour la courte sortie d'une journée sur les routes de campagne du Tösstal! Après que certains se soient brièvement égarés en route, « *de nombreuses routes mènent à Rikon! »*, la caravane s'est réunie presque simultanément à Zell. Ensemble, nous avons passé par Kyburg jusqu'à Brütten, où nous sommes arrivés à l'heure à la Pizzeria Antonio et avons pu refroidir les moteurs dans les places de parking qui nous étaient réservées.

Après un déjeuner très agréable et délicieux dans le jardin du restaurant, nous avons dit au revoir, pour au plus tard en 2025. Pour le courant de l'après-midi nous sommes partis afin de pouvoir regarder individuellement le point culminant sportif de la journée, à savoir le match de football du championnat d'Europe Suisse / Hongrie à la maison. Comme on le sait, le match s'est terminé sur le score de 3-1 pour la Suisse !!

